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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordneter Christian Meyer (GRÜNE) 

Werden in den Landesforsten zu viele gesunde Bäume geschlagen? 

Anfrage des Abgeordneten Christian Meyer (GRÜNE) an die Landesregierung, eingegangen am 
02.06.2020  

Im Herbst 2019 wurde im Kreistag vom Landkreis Hameln-Pyrmont der Hinweis von Bürgerinnen 
und Bürgern diskutiert, dass gesunde, alte Bäume geschlagen würden. Die Verwaltung des Land-
kreises erklärte daraufhin, dass über 80 % der Fichten sowie die Buchen geschädigt seien. Über 
einen Einschlagstopp entscheidet laut Protokoll das ML.  

1. Wieso werden in den Landesforsten im Landkreis Hameln-Pyrmont gesunde Bäume geschla-
gen statt zunächst ausschließlich die geschädigten Bäume?  

2.  Plant die Landesregierung, weniger gesunde Bäume in Landesforsten zu schlagen, um den 
Umbau zu einem klimastabilen, strukturreichen Mischwald in den Landesforsten zu beschleu-
nigen?  

3. Wie ist der Zustand der Landesforste im Landkreis Hameln-Pyrmont (bitte auflisten nach 
Baumart Kiefer, Fichte, Buche, Eiche sowie weiteren Laub und Nadelbäumen)? 

(V
erteilt am 08.06.2020) 
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